

EAP - mardi 4 juin 2024 (20h30) - Salle des scouts, St Georges du Plain

1/ événements à venir d'ici la fin d'année pastorale

- **Barbecue paroissial (28/6)** : tous les postes (coordination, installation, liturgie, barbecue, animation, feu...) sont-ils pourvus ? Le planning est à finir de remplir.
- **Carav'âne (12/7)** :
 - **messe de 18h30** de St Pavin à la Futaie (751 rue de Rouillon)
 - **Soirée** : faire un feu avec la vasque, animée par des chants, de la musique
- **Assomption (15/8)** : temps convivial après la messe. Le Père Vincent demande la salle municipale d'Aigné.

2/ événements de l'année pastorale 2024-2025

- **Prévoyons-nous une rencontre d'EAP fin août et/ou une journée de récollection sur le modèle de celle de septembre 2023 ?**
 - **EAP extraordinaire le mercredi 04 septembre** à st-Georges
 - **Journée de récollection** : elle pourrait avoir lieu à Rouillon (plusieurs salles) avec un temps de prière possible à l'église, un temps personnel de solitude, pour travailler sur le dossier de la répartition des messes... Elle serait destinée aux membres des 3 secteurs (6 st-Aubin+ 6 Rouillon + RM'Ouest). La date reste à déterminer.
- **Journée de rentrée inter paroissiale du 15/9** :
 - Présidents sépulture reconduit pour 3 ans, bénir les catéchistes, les bénévoles de la préparation au baptême, mariage...
 - accueil des nouveaux paroissiens
 - Peut-on faire un trombinoscope par paroisse ? par thème service, activité ? Que l'on pourrait mettre après dans les églises.
 - Apéro sur le parvis (plus pratique et efficace)
- **Journées européennes du patrimoine des 21-22 septembre** :
Présentation des restaurations des œuvres (statues, tableaux) faites par la mairie en 2023-2024. Prévoir un visuel pour les 5 paroisses.
- **Peut-on proposer des cartes postales ?** Il y a des demandes mais la vente est peu sûre. On peut essayer pour une église (le Pré ? la nativité de st-Lazare ?). Reste à déterminer où les déposer, qui va les vendre, qui va faire l'achat?
- **Congrès Mission au Mans le 28/9** : nous sommes sollicités par l'équipe d'organisation (indépendante du diocèse mais encouragée par l'évêque) pour...
 - o **Un atelier « Se mettre en route en ensemble missionnaire »** :
2 personnes pour présenter le démarrage du projet : un peu à l'arrêt mais il paraît que nous sommes en avance par rapport aux autres ensembles missionnaires.
 - o **Un atelier « Comment monter un patronage paroissial ?**
Il n'y en a aucun en Sarthe ; Élisabeth G peut en parler car il y a un projet sur notre ensemble paroissial.
 - o **Financement du Congrès** : une participation est attendue des paroisses puisque dans l'esprit des organisateurs elles seraient bénéficiaires de cette journée. Qu'en pensez-vous ?
C'est délicat car il n'y a aucun retour sur les frais. On peut plutôt proposer une quête pendant les messes ; cela permettrait une action de communication en même temps. Les participants auront aussi une contribution à donner.
- **Pèlerinage au sanctuaire de Pontmain**, : la date du lundi de Pentecôte 9 juin est retenue car le sanctuaire n'a aucune réservation actuellement

3/ Projets pour les jeunes : patronage à St Pavin, création d'un groupe MEJ, d'un groupe de lycéens

- **patronage** : Élisabeth G nous parle de son expérience à Laval ; « *ici on joue, ici on prie* ». Qu'est ce qu'un patronage ? Le projet aurait lieu à st-Pavin car il y a des locaux, des espaces verts, l'église, une communauté priante. Au démarrage, le créneau horaire pourrait être après le caté du mercredi matin (fin 10h30). Une quinzaine d'enfants du caté sont déjà sur place et cela permettrait un optimisation du transport parental. Le patronage peut aussi être proposé un soir pour l'aide aux devoirs. Il faut éviter le créneau du vendredi soir car il y a déjà l'aumônerie (préparation aux sacrements). Il n'y aurait pas trop de frais au départ (jeux, foulard, ...). Le projet est d'impliquer les grands jeunes. La mise en route est prévue sur 5 ans. Il faudrait une accréditation ACM (accueil collectif de mineurs) avec reconnaissance de centre de loisir qui implique la présence d'un directeur salarié.
- **Mouvement Eucharistique des Jeunes** (M-Odile) : le groupe concerne uniquement des collégiens. Les rencontres seront le vendredi soir tous les 15 jours.
- **Lycéens** : la maison Scarron ne correspond pas aux besoins de tous les lycéens. Une réunion des 3 doyens du Mans (P. Vincent, P. Cherel, P. J-Ch Delente) aura lieu pour trouver un autre projet. Le problème est ancien et toujours pas solutionné.

4/ Téléphonie : des renseignements ont été pris pour changer d'offre de téléphonie à Notre-Dame-du-Pré. L'offre par la société Keyyo est testée sur la paroisse de st-Georges. Elle est plus cher mais propose plus d'options (transferts d'appels par exemple).

Les pompes funèbres ont du mal à contacter le standard du Pré à cause de l'ancienneté du téléphone .

5/ Année de la prière dans le secteur : qui appeler pour constituer l'équipe de pilotage de notre année de la prière ? La réponse reste en suspens.

6/ Immobilier

Point à voir après la réunion du 12 juin entre l'évêque, l'association Habitat et Humanisme concernant le terrain de st-Georges.